

RV Laer auf dem U25-Turnier in Lüdinghausen erfolgreich

Charlotte Franke krönt ihre erfolgreiche Saison



Sind ein tolles Team: Charlotte Franke und ihre Paquita

Einen tollen Saisonabschluss bescherte sich Charlotte Franke vom RV Laer am vergangenen Sonntag. Das nun wirklich letzte Turnier unter freiem Himmel war für zwei Reiter des RV Laer das U25-Turnier in Lüdinghausen. Unter guten Bedingungen – selbst das Wetter spielte bestens mit – stellte sich die junge Laerer Amazone den Herausforderungen eines L-Springens, das es in sich hatte. Bis zu ihrem Auftritt, als 15. von 32 Starterpaaren, gab es erst einen Nullfehler-Ritt zu verzeichnen. Konzentriert und noch ein wenig schneller als der bis dahin Führende legte das Laerer Duo eine ebenso fehlerfreie Runde hin und setzte sich so an die Spitze. Zwar gelang noch zwei weiteren Reitern, ihre Pferde ohne Fehler durch den anspruchsvollen Parcours zu lenken, jedoch war die Zeit der Laererin nicht mehr zu toppen, so dass sie ihre erfolgreiche Freiluftsaison mit einem Sieg krönte.

Einen schönen Erfolg verbuchte auch Jan Berning mit She was robbed auf demselben Turnier. Er ging bereits am Freitag in einem A-Stilspringen gegen eine namhafte Konkurrenz ins Rennen und belegte mit der Wertnote von 7,3 den fünften Platz.